
 

平成２８年４月２８日 教育委員会会議録 

１ 日 時  平成２８年４月２８日(木) 午後３時００分～午後３時３５分 

２ 場 所  １０階 委員会開催室 

３ 出席委員  荒澤賢雄教育長、須賀まり子委員、無着道子委員、金村勲委員、 

德永正靱委員 

４ 出 席 者  阿部謙一教育部長、高橋勇管理課長、土田亮一管理課施設整備室長、

鈴木一尋学校教育課長、佐藤雅俊社会教育青少年課長、 

石川一幸スポーツ保健課長、中村光男少年自然の家所長、 

石澤馨図書館長、金沢祐子学校給食センター所長、 

浅川かおり学校給食センター栄養管理室長、 

橋本清志商業高等学校事務長、事務局（管理課職員） 

 

会議次第 

１ 開   会 

２ 教育委員会委員及び事務局職員紹介 

３ 前回会議録承認 

４ 議   案 

  議案第１７号 山形市総合学習センター運営協議会委員の委嘱について 

  議案第１８号 山形市社会教育委員の委嘱について 

  議案第１９号 山形市体育施設の管理及び使用に関する規則の一部改正について 

５ 報告事項 

（１）国立国会図書館デジタル化資料送信サービスの実施について 

６ そ の 他 

７  日 程 等 

  （１）教育委員の日程について 

  （２）教育委員会主催（共催）の行事予定について 

８ 閉   会 

 

 

会議録 

 

１ 開 会  教育長 

 

２ 教育委員会委員及び事務局職員紹介 

 

 管理課長から教育委員及び事務局職員の紹介があった。 

 

３  前回会議録承認 
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４ 議 案 

 

教育長･･･それでは議事に入る。議案第１７号「山形市総合学習センター運営協議会委

員の委嘱について」事務局から説明をお願いする。 

 

 ＜学校教育課長から、資料に基づき説明＞ 

 

教育長･･･ただ今の説明について、ご意見、ご質問はないか。 

それでは議案第１７号について、原案のとおりを承認してよろしいか。 

 

＜各委員より「はい」の声＞ 

 

＜原案のとおり承認＞ 

 

教育長･･･次に、議案第１８号「山形市社会教育委員の委嘱について」説明をお願いす

る。 

 

＜社会教育青少年課長から、資料に基づき説明＞ 

 

教育長…ただ今の説明について、ご意見、ご質問はないか。 

それでは議案第１８号について、原案のとおりを承認してよろしいか。 

 

＜各委員より「はい」の声＞ 

 

＜原案のとおり承認＞ 

 

教育長･･･次に、議案第１９号「山形市体育施設の管理及び使用に関する規則の一部改

正について」説明をお願する。 

 

＜スポーツ保健課長から、資料に基づき説明＞ 

 

教育長…ただ今の説明について、ご意見、ご質問はないか。 

 

委員…提案内容について異議はないが、サマージャンプの目的達成として、外部団体

からの使用希望等の動きはあるのか。 

 

スポーツ保健課長…６月５日にオープニングセレモニーを予定しており、その後の動

きであるが、現時点で具体的に申し上げられる状況ではないが、事務局に競技団体、

大学のほうから問い合わせがきている状況である。 
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教育長…ほかにご意見、ご質問はないか。 

それでは議案第１９号について、原案のとおりを承認してよろしいか。 

 

＜各委員より「はい」の声＞ 

 

＜原案のとおり承認＞ 

 

５ 報告事項 

 

教育長･･･報告事項に移る。（１）「国立国会図書館デジタル化資料送信サービスの実施

について」説明をお願いする。 

 

＜図書館長から、資料に基づき説明＞ 

 

教育長…ただ今の説明について、ご意見、ご質問はないか。 

 

委員…実際に利用者はいるのか。 

 

図書館長…１件ありました。 

 

教育長…ほかにご意見、ご質問はないか。 

 

＜各委員より「なし」の声＞ 

 

６ その他 

 

教育長･･･その他、ご意見等はないか。 

 

委員…教育委員会のホームページについて、情報の一つひとつの内容を各所属におい

て確認し、市民の目で見て見やすくなっているか、解かりやすくなっているか、情報

が古すぎないかなどをぜひ確認いただきたい。 

 

教育長･･･各所属において所属長を中心にチェックしていただきたい。 

 

委員…総合教育会議の見通しについて、現時点でどのように考えているのか。 

 

管理課長…大綱の策定が最も重要な課題であると考えている。大綱については、今年

度の策定に向けスケジュール等を詰めている。委員の皆様と日程等の調整を図り、調

整が付きしだいお示ししたいと考えている。 
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委員…総合教育会議は、教育委員が市長と直接意見交換をすることができる絶好の機

会である。また、要望も含め、我々教育委員が教育長に対して申し上げたい意見もあ

るので、この部分について二本立てで検討を進める配慮をいただきたい。 

 

教育長･･･今後、詳しい日程とプロセスを作成し、できれば来月の教育委員会会議の中

で示したいと考えている。 

 

７ 日程等 

 

 ＜管理課長から、資料に基づき説明＞ 

 

８ 閉 会  教育長 


